

# *Le rapporteur de l'ONU pour les droits de l'homme souligne que le Brésil a besoin de Lula*

---



Brasilia, 18 avril (RHC)- Le rapporteur de l'ONU, Paulo Sergio Pinheiro, a affirmé que le Brésil a besoin aujourd'hui de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, pour faire face aux craintes qui secouent chaque jour le pays.

Dans une lettre envoyée au leader ouvrier, qui est enfermé dans une prison de Curitiba, Paulo Sergio Piñero a déploré que les acquis obtenus par le gouvernement de Lula pour des millions de pauvres aient été perçus comme des menaces.

Il a rappelé à ce propos que la condamnation, l'emprisonnement et l'interdiction d'occuper des postes publics contre le fondateur du Parti des Travailleurs n'ont pas seulement été un coup contre l'ex-dirigeant ouvrier ou contre son organisation politique, mais aussi contre la majorité des pauvres qui constituent la majorité de la population.

Paulo Sergio Piñero, qui a occupé le poste de secrétaire d'état pour les droits de l'Homme sous le gouvernement de Fernando Henrique Cardoso, a relevé la dignité et la résistance de l'ex-président brésilien. Il a souligné que l'injustice commise contre lui sera réparée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188707-le-rapporteur-de-lonu-pour-les-droits-de-lhomme-souligne-que-le-bresil-a-besoin-de-lula>



**Radio Habana Cuba**